

別紙 2012年度卒業生アンケート 自由意見

※学科 P=政治経済、L=コミュニティ政策、A=欧米文化、J=日本文化、C=児童、W=人間福祉

カテゴリ	学科	意見
施設	W	7号館あたりに軽食が買えるところがあれば良いと思います(食堂、コンビニが正門付近に集中していて、分散したらいいのに)
	L	売店がコンビニになってから対応が非常に悪い。
	L	学校の設備はいいのですが、使用は不便なので、不足点を改善すれば印象的にはもっと上がると思います。
	J	卒業してからも図書館を利用したいです。OBにも利用証を発行してくれると嬉しいです。
	W	通学しやすく、図書館も利用しやすい大学でした。
	A	バス券が高い(A2、W2)。無料にして欲しい。
	W	通学バスが片道100円というのは高い。(いちいちチケットを買わねばならないのも面倒)なので、学生証のICを利用してあらかじめ一定額をチャージして乗れたら便利だと思います。
	W	プールやフットサル場、体育館をもう1つ設けるなど、設備面でもっと充実させてほしい。
	C	バスの運転手さんと仲良くできてたのしかったです。でも、バスがかわってしまうのがさびしいです。
授業・教員	P	楽しく学ぶことができました!
	L	心から学ぶ楽しさ、必要性を感じました。
	A	初めて“学校”というものが楽しく感じられ、学びが充実していました。
	C	いろいろな学べた。この学生生活がいつかの生きるかてになればいいな
	L	就職先についてはまだ考えている所ですが、大学ならではの知識や高校では学ぶことのできなかつた知識、今後の将来で参考になりそうな知識などを学べて、入学前よりも多くのことがわかったような気がしました。4年間お世話になりました。今後も世話になるかもしれませんが、4年間学ばせていただいてありがとうございました。
	C	いろいろなことが学べました!!
	A	欧米の文化やキリスト教について学ぶことで、物事の見方や様々な文化への理解などを深めることができたと思います。全学礼拝で、キリスト教について理解を深めることができ、それだけではなく人生において大切なことを学ぶことができました。
	J	キリスト教の大学のため、仕方のない事だとは思いましたが、やはり、キリスト教関連の授業を必修科目以外にもある程度多めに履修しなくてはいけない所は少しくどいかと思えました。
	J	礼拝レポートの評価基準がゆるいと思った。今後、改善してもらおうとよし。
	J	キリスト教を始めとした新しい価値観に触れることができ、充実した4年間でした。
	C	討議・熟議の作法について、もっと学びたかったと思います。
	C	ピアノは何回でも授業がとれるようにした方が在学生にとって良いと思います。
	W	北欧研修がたのしかったです。ゆっくりやりたいことをやれてよかったです。でも、もう少しまじめにやればよかったと思います。
	L	聖学院大学の先生は、親切だと思います。
	W	資格取得の際も、先生方の温かいご支援があったので最後まで諦めずにできたと思います。
	P	先生と生徒の仲が良い
	J	先生が忙殺されていた。もうちょっと増やしては
	P	先生が冷たい!!
	J	好きな先生・嫌いな先生・好きな授業・嫌いな授業の差がはげしかったです。楽しくもあり、めんどくでもあった4年間でした。
	L	ゼミの佐野先生のおかげでとても楽しくすごせました。
	W	聖学院に入学して左近先生のゼミにはいれてよかったです。
	J	教員によって授業の良し悪しがすごく分かれる。でも楽しい4年間でした。
	C	教員のモチベーションが低すぎる!! しっかりとした人材をやとってほしい。
	A	グループアドバイザー制度はきっと先生の面倒見を良くする必要有り。
	J	成績のつけ方をもう少し厳しくしても良かったと思います。一部の講義では正直者が馬鹿を見ている事がありました。
	L	ハラスメンスをを使う教授をどうにかしてほしい。
	W	授業の休講など、ホームページ等で掲示されていますが、時々更新がおそくてとまどうことがあった。はやく適切な情報掲示を!

別紙 2012年度卒業生アンケート 自由意見

※学科 P=政治経済、L=コミュニティ政策、A=欧米文化、J=日本文化、C=児童、W=人間福祉

カテゴリ	学科	意見
学生・生活		たのしい学生生活でした(P1,A,1,J2,C3,W2)
		本学で学生生活を過ごせて本当によかったです(J1,W2)
		4年間ですばらしい体験ができた(J1, W1)
	W	4年間とても有意義でした。
	C	色々ありましたが、この大学を卒業できてよかったと思います。
	W	俺たちに翼はないこともないらしいぞ!!
	J	この学校での思い出は語り切れない 聖学院全てに感謝の意を…
	A	この学校の生徒であることは私のほこり
	L	この聖学院大学は本当に好きなら愛せるがどうでも良い人はそこまで愛せない、人よっての大学に対する気持ちの、落差が激しいことはショックだ
	J	この大学で人生にとって大切な友達ができて、四年間楽しく過ごしました。
	L	この大学ですてきな思い出をたくさんつくってくれてよかった。
	J	この大学でよかったです。
	P	これからもキリストの精神で最適な学校でいて下さい。
	P	親身になってくれる職員の方が多く、助けられた場面が何度もあります。感謝しております。学生の意見をもっと取り入れてくれると嬉しいです。
	J	聖学院大学に編入して、とても良かったと思っています。
	L	聖学院大学のおかげで充実した大学生活を送れた。4年間お世話になった職員や関係者に感謝したい。
	L	卒業ができてよかったです。たくさんの面倒を見せてくれました。
	C	卒業したくないくらい大好きな学校です。ここに来てよかった。
	C	卒業出来て良かった!!!
	L	大学4年間は長く感じるものだと思っていたが早く感じた。
	A	大学を卒業することができたのがよかった。これを糧に、これから仕事をがんばっていきたい。
	A	友達、恋人ができてよかった。
	J	入学した時はとまどいもありましたが卒業式を迎えてこの大変で良かったと改めて思いました。
	C	濃密な4年間でした。あつという間で入学したのが、つい最近のこのようです。在学生も聖学院大学ですばらしい時間を過ごしてほしいと思います。
	W	編入でしたがお世話になりました。
	W	この四年間は一生の思い出です。
	L	私は聖学院の学生の一員として、自慢すると思いました。
	C	2日間卒業式が良かったです。
	W	良い所がたくさんあったが、活かしきれていない点があると思う。
	A	留学に向けての提携校とのやりとりをもっとしっかりして欲しい。→必要条件がころころ変わる
	A	提携校以外への留学も視野に入れて生徒の将来性を大切にして欲しい。
	A	TOEFL-ibt受験者への金銭的支援をして欲しい
	J	長期休み中の事故の対応が遅い。(成績表等)
C	学生の意見をもっと取り入れてください	
J	学生のせいけつ感がなすすぎる。(頭がべたべたしている等)	
就職他	J	就活支援がびみょー
	P	100%就職させてほしい
	J	就職率を上げる努力が必要
	W	キャリアサポートセンターにお世話になりました。就職支援が充実していて、丁寧な対応で良かったです。
	L	キャリアサポの人事異動で非常に使いづらくなり、ハローワークメインになるのは大学生としてなんとなく変だと思った。
	C	児童科の教育系進路以外の就職支援をもっと手厚くするべきである。卒業生との結びりを大切に。
	C	就職活動でキャリアサポに大変お世話になりました。
	L	就職に強いを謳っているにしては就活に苦労しました。
J	大学の評価・評判を上げる努力をしてほしい	